

Solidaritäts-Erklärung



Liebe Kolleginnen und Kollegen bei Hamm-Reno,

mit Entsetzten habe ich gestern in der Zeitung von dem massiven Stellenabbau in der Logistik am Standort Osnabrück gelesen.

Noch im Februar äußerte sich ein Sprecher der HR Group gegenüber der NOZ, dass sich „derzeit am Stammsitz Osnabrück keine maßgeblichen Veränderungen ergeben.“ (NOZ, 23.02.2017). Ein halbes Jahr später nun die Ankündigung die Logistik am Stammsitz zu schließen und 130 der 340 Arbeitsplätze zu streichen – 40 % des Personals entlassen ist also „keine maßgebliche Veränderung“?

Derartige Aussagen sind für mich völlig unverständlich und eine Verhöhnung der Kolleginnen und Kollegen!

Aber leider passt es ins Bild:

Vom ehemaligen Osnabrücker Familienbetrieb Hamm ist nicht mehr viel übrig geblieben. Im Jahr 2016 dann an Investoren verkauft und nun der massive Personalabbau – für unternehmerische Verfehlungen und die „strategischen Neuausrichtungen“ müssen schlussendlich immer die Beschäftigten bezahlen.

Wehrt euch! Wir unterstützen euch in dieser Situation!

Solidarische Grüße,

Giesela Brandes-Steggewentz